



**COMMUNES SOLIDAIRES
CHAMBLON, MATHOD ET SUSCÉVAZ**

SORTIE À VÉLO ÉLECTRIQUE

**TOUS LES PREMIERS
JEUDIS DU MOIS
DÈS MARS 2022**

**Rendez-vous à 10h devant la Grande salle de
Mathod avec votre vélo électrique !**

**La pause de midi se fera dans un restaurant par
temps pluvieux ou froid sinon autour d'un
pique-nique.**

**N'oubliez pas de prendre votre pique-nique dès
l'arrivée des beaux jours !**

**Pour toute question (météo, parcours etc.), vous
pouvez contacter :**

Jacques-André Thonney - 079 409 33 59